

CONFÉRENCE

Mardi 7 mai 2024

15h00 au Théâtre Saint-Luc

Lili LEIGNEL témoigne

A l'occasion de la célébration cette année des 80 ans du débarquement des alliés en Normandie, n'oublions pas !



A 92 ans **Lili Leignel** fait partie des dernières rescapées de la Shoah à témoigner sans relâche pour que jamais une telle barbarie se reproduise. Lili Leignel a été déportée à 11ans, parce que de confession juive, dans les camps de Ravensbrück et Bergen-Belsen... Depuis de nombreuses années Lili Leignel va au-devant de tous

les publics mais plus particulièrement auprès des jeunes pour porter son témoignage et transmettre inlassablement une leçon d'humanité dans de multiples établissements scolaires.

« Il faut éduquer les jeunes, les informer, les éclairer. Il me faut témoigner pour révéler à tous, au monde, aux jeunes générations, cette tragédie à nulle autre pareille, afin qu'elle ne se reproduise plus jamais. »

Son message est essentiel : « rencontrer le plus grand nombre de jeunes élèves possible pour que je leur explique les horreurs de la guerre... je dois parler également au nom de tous ces pauvres millions de déportés qui ne sont pas rentrés... »

« Je témoigne sans fin. Je demande aux jeunes surtout d'être vigilants. Je leur dis: les enfants, tout peut revenir de façon différente bien entendu, mais le mal est partout. Il faut que vous soyez vigilants. Je leur demande surtout de combattre le racisme. Le racisme est un fléau à notre époque, il faut à tout prix le combattre, combattre évidemment encore l'antisémitisme qui malheureusement perdure, et combattre la xénophobie, la haine de l'étranger. Je leur demande d'être tolérants : les différences vous enrichissent ».